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I N V A S Ã O

Caramujos africanos infestam Lençóis Paulista
Começou o período de 

chuvas intensas e Lençóis 
Paulista tem que enfrentar 
mais uma infestação de ca
ramujos africanos. Euclides 
Ferreira dos Santos, mora
dor do Parque Elizabete em 
Lençóis Paulista, diz que 
vem recolhendo em média 
cinco quilos de caramujo 
africano por dia (foto ao la
do). Os moluscos saem de 
um terreno ao lado de sua 
casa. O morador diz estar 
preocupado já que o animal 
transmite doenças. Segundo 
o diretor de Meio Ambiente 
de Lençóis Paulista, Benedi
to Martins, a infestação de 
caramujos deve continuar 
enquanto não terminar o 
período de chuvas. Até lá a 
população é orientada a re
colher os caramujos vivos e 
entregá-los na Diretoria de 
Meio Ambiente. ►► Página A3

L E G I S L A T I V O

O diretor do SAAE, José Antonio Marise, explica projeto

Projeto do SAAE 
tram ita há 69 dias

Já se passaram 69 dias 
desde que o projeto que 
faz alterações no SAAE 
(Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto) de Lençóis 
Paulista deu entrada na 
Câmara de Vereadores e 
até agora os parlamentares 
não conseguiram chegar a 
um consenso para sua vo
tação. Atualmente o tex
to está nas comissões. Na 
sexta-feira 30, os vereado
res Nardeli e Carlos Pacola, 
ambos do PV, foram até o

SAAE conversar com Mari- 
se sobre o projeto. Pacola 
sugeriu algumas emendas 
e essas foram inseridas no 
projeto. Segundo Marise, 
as emendas apresentadas 
não comprometem o pro
jeto original. Basicamente, 
a proposta de lei regula
menta a instalação de caixa 
de inspeção nas residências 
e implantação de caixa de 
retenção de graxos dire
cionadas a empresas, entre 
outros itens. ►► Página A5

h o m i c í d i o

H om em  é m orto a 
facada no Núcleo

Um homem de 35 anos 
foi assassinado em Lençóis 
Paulista na noite de segunda- 
feira 2. Cristiano Tavares do 
Nascimento foi atingido por 
uma facada desferida por um 
aposentado de 56 anos. Foi o 
primeiro homicídio do ano 
na cidade. O crime aconteceu 
no Núcleo Habitacional Luiz 
Zillo e o assassino acusou 
a vítima de ter furtado uma 
televisão de sua residência. 
A facada obstruiu uma arté-

Igaraçu escolhe 
prefeito em março
TRE marca para 29 de março nova eleição no município; reeleito em outubro, o 

tucano Guilherme Fernandes foi cassado por compra de votos e pleito anulado

O TRE (Tribunal Regional 
Eleitoral) marcou para o dia 
29 de março nova eleição em 
Igaraçu do Tietê. A decisão 
foi publicada ontem à noite. 
Guilherme Fernandes (PSDB) 
e seu vice, Juvenal Aparecido 
Fernandes de Melo (DEM), 
eleitos na eleição de outubro

do ano passado, tiveram seus 
registros de candidatura cassa
dos por promessa de entrega 
de dinheiro e bens aos eleitores 
em troca de votos, configuran
do compra de votos. A decisão 
do TRE impede que os dois se
jam candidatos novamente. Os 
juízes também decidiram que

os integrantes da chapa PSDB/ 
DEM devem ficar de fora da 
eleição. A resolução não diz 
nada a respeito de possíveis 
candidatos que fizeram parte 
da coligação que elegeu Gui
lherme Fernandes. Se mantidas 
as candidaturas de outubro do 
ano passado, Igaraçu deve ter

como candidatos Wamberto 
Picoli (PSB), Aparecido Jovanir 
Pena Júnior (PP) e Aparecida 
Chica Gamito (PT d B). O ca
lendário para as novas eleições 
tem início dia 18 e a data final 
para a escolha dos candidatos 
é 27 de fevereiro. O município 
tem 18.177 eleitores.

CLIMAtropical
ria e quebrou uma costela. 
Nascimento chegou a ser so
corrido, mas não resistiu aos 
ferimentos e morreu. Ele foi 
sepultado na terça-feira 2. O 
aposentado, com as iniciais 
B.A.N., foi preso em flagrante 
e encaminhado ao Centro de 
Detenção Provisória de Bauru. 
O crime pode ter sido moti
vado porque o aposentado 
suspeitava que Nascimento ti
nha furtado uma televisão da 
sua residência. ►► Página A4

Depois de uma pequena trégua no último final de semana, o tempo voltou a fechar na região. E a chuva que pegou muita gente de surpresa 
ontem. Segundo o Instituto Climatempo, a manhã de hoje será de sol com muitas nuvens. A chuva chega a tarde e persiste durante a noite.
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Pílula Nociclin Município terá Coolidge vai 
tem venda agência do sortear sinal 
proibida em SP INSS até 2012 de internet
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E D I T O R I A L

Falta de respeito?
A falta de respeito de al

gumas pessoas em relação a 
outras pode ser vista todos os 
dias, em todos os lugares. Is
so porque a humanidade tem 
mais de dois mil anos de exis
tência e ainda não aprendeu a 
conviver em grupo. Exagero? 
Pode ser, mas se analisarmos 
as reportagens publicadas nas 
últimas edições de O ECO  ve
remos que a falta de respeito 
é geral.

O verão é a estação preferi
da da maioria dos brasileiros, 
mas tudo tem seu preço. Esta 
é a época do sol quente, da 
pele bronzeada e das chuvas. 
Eis o problema. Muitas pesso
as compram terrenos para um 
dia construir uma casa, um 
prédio comercial ou simples
mente investir em imóveis. O 
problema é que não cuidam 
do terreno e os vizinhos pre
cisam conviver com a sujeira 
e os problemas de saúde que 
isso traz. Hoje mostramos um 
morador do Parque Elizabete 
indignado por ter que catar 
caramujo africano todos os 
dias porque o dono do terre
no vizinho não mantém o lo
cal limpo. A indignação de Eu- 
clides Ferreira dos Santos tem 
fundamento. Ontem ele reco
lheu três baldes do molusco. 
É bom lembrar que o serviço 
tem que ser feito com muita 
paciência. Afinal, é preciso ca
tar caramujo por caramujo. O 
molusco traz doenças que vão 
de desarranjo intestinal a en- 
cefalite e meningite. Isso não é 
falta de respeito?

Na edição da última terça- 
feira, mostramos um terreno 
cheio de lixo e recipientes que 
acumulam água e, consequen

temente, o mosquito Aedes 
aegypti, transmissor da den
gue e febre amarela. O mesmo 
terreno, que fica no Jardim 
Ubirama, havia sido alvo de 
reclamação de moradores no 
dia 20 de dezembro em ma
téria publicada neste jornal. O 
pior é que o bairro tem uma 
criança com suspeita de den
gue.

Só por estes dois exemplos 
é possível perceber como fal
ta respeito entre as pessoas. 
É bom lembrar também dos 
cães que andam às soltas pe
las ruas e que a leishmaniose 
animal é realidade em Lençóis 
Paulista e a doença em huma
nos é uma preocupação da Di
retoria de Saúde.

De um lado, o poder públi
co diz que a população precisa 
colaborar. De outro, moradores 
conscientes se sentem lesados 
porque pagam seus impostos e 
ainda precisam cuidar do que é 
dos outros. Os dois lados têm 
razão. Os donos de terrenos de 
Lençóis e de toda região preci
sam entender que é preciso ca
pinar e deixar o local limpo. Já 
o poder público tem o dever, já 
que precisa zelar por toda co
munidade, de exigir que isso 
seja cumprido. Terreno sujo 
precisa ser mapeado e o dono 
multado. Mas multa não limpa 
terreno. Então, que a prefeitura 
faça o serviço e além da multa 
cobre a capinação e limpeza de 
quem é de direito.

Aos moradores, cabe recla
mar, denunciar e muitas vezes 
até limpar o terreno dos outros 
até que uma providência legal 
seja tomada. Afinal, verão não 
é só de sol e calor. É de muita 
chuva também.

A R T I G O
Ainda bem que eu nasci na primavera

Kátia Sartori

Quanto mais leio artigos 
científicos ou notícias do cader
no de ciências, mais fico revol
tada ou deprimida.

Revoltada porque tem go
vernos ou mecenas que patroci
nam pesquisas do tipo: 'Bebês 
que nascem no verão ou no 
outono são mais altos', como 
constava ontem no site da Fo
lha de S. Paulo. O estudo em 
questão foi desenvolvido pela 
Universidade de Bristol, na In
glaterra. Segundo a pesquisa, 
bebês que nascem no final do 
verão ou início do outono são 
mais altos e têm os ossos maio
res porque receberam mais ní
veis de vitamina D que o sol 
proporcionou a eles através de 
suas mães ao final da gravidez.

Ficou comprovado que, 
aos dez anos, as crianças nas
cidas em agosto e setembro 
(quando é verão no hemisfério 
norte) eram meio centímetro -  
isso mesmo, meio centímetro 
- mais altas que as nascidas na 
primavera e no inverno, e pos- 
suiam ossos maiores. E eu per
gunto: essa informação ajuda 
em que? Tem gente pagando e 
ganhando por isso?

Às vezes as notícias sobre 
ciência são extremamente de
primentes. Nas últimas déca
das os cientistas desenvolveram 
centenas de estudos para enten-

P O  V O

der o envelhecimento do corpo 
humano, sei lá, na tentativa de 
viver para sempre. Já se sabe 
que é possível frear o processo, 
mas interrompê-lo ainda é um 
sonho distante.

Pode-se viver muito tempo, 
de forma saudável e regrada (se 
é que vale a pena tanto sacrifí
cio), a não ser que a sua vida se
ja interrompida por uma dessas 
fatalidades inexplicáveis, como 
ser atropelado por um trem.

Mas de um modo geral, 
envelhecer parece um proces
so extremamente angustiante, 
principalmente quando se têm 
consciência que se entrou numa 
estrada sem volta. Algumas pes
soas conseguem ignorar a idade 
e fazer muita coisa. Para outras, 
os sinais físicos e psicológicos se 
manifestam o tempo todo: o pi
que já não é o mesmo, a memó
ria falha, o humor fica péssimo.

No fim das contas, envelhe
cer é um estado de espírito -  se 
levado em conta somente a per
sonalidade -  e nesse caso eu já 
nasci velha. Do ponto de vista 
físico, plagiando Rubem Alves, 
ficar velho é quando as pessoas 
passam a te olhar com piedade.

Quanto ao estudo sobre a 
relação entre a estação em que 
o bebê nasce e a sua altura para 
a vida adulta, ainda bem que 
eu nasci na primavera.

Kátia Sartori é jornalista

NO ALVO
O vereador Gumercindo 

Ticianelli Júnior (DEM) dis
parou críticas contra a Direto
ria de Obras da Prefeitura de 
Lençóis Paulista na sessão da 
última segunda-feira. O as
sunto surgiu quando Júnior 
Ticianelli comentava matéria 
publicada pelo O ECO , na 
edição do sábado 31, sobre a 
não conclusão das obras no 
complexo esportivo e área 
de lazer no Parque Rondon. 
A reportagem falava da falta 
de iluminação.

RECLAMAÇÃO
Segundo o vereador, no 

ano passado ele já havia re
clamado do setor de enge
nharia para o ex-prefeito Jo
sé Antonio Marise (PSDB), 
mas nenhuma providência 
foi tomada. "O engenheiro 
(ele não citou o nome) não 
anda pela cidade e não sabe 
a necessidade dos bairros", 
declarou. "Tem um projeto 
aí (se referindo ao que prevê 
reorganização administrativa 
na prefeitura) que divide a 
engenharia e vou votar a fa
vor porque tem gente incom
petente ali e é preciso tomar 
providências", afirmou.

e x e m p l o s
Júnior Ticianelli citou a 

quadra de esportes do bairro 
Nova Lençóis e a arquiban
cada do estádio de futebol 
do Núcleo Luiz Zillo como 
exemplos de obras mal feitas. 
"Acho que está mudando a en
genharia por causa dessas coi- 
sinhas que estão acontecendo 
por aí", disse o vereador.

ELOGIO
Mas o vereador não utili

zou a tribuna apenas para crí
ticas. "Quero aproveitar para 
elogiar os dois vereadores do 
Partido Verde (Nardeli da Sil
va e Carlos Pacola) que têm 
procurado fazer um trabalho 
justo, sério e transparente", 
declarou Júnior Ticianelli. 
"Falo do PV e deles porque o 
partido foi o nosso grande ad
versário na eleição do ano pas
sado e eles entraram no novo 
mandato sem rancor nenhum 
e sem problemas com a admi
nistração. Até ressalto que foi 
de bom senso a conversa deles 
com o ex-prefeito Marise".

ENCONTRO
Os verdes se reuniram 

com Marise, que agora é di
retor do SAAE (Serviço Autô
nomo de Água e Esgotos), na 
semana passada.

a p l a u s o s
Matheus Trecenti Capoa- 

ni (PSDB), o Pirikito, home
nageou com uma moção de 
aplausos a Polícia Militar pela 
captura da quadrilha de Agu
dos que estava realizando vá
rios furtos e roubos em Len
çóis Paulista. Em seu discurso, 
o vereador estreante ressaltou 
a importância da ação e disse 
que a moção serve para incen
tivo e não acomodação.

PARA t o d o s
O vereador Nardeli com

plementou a moção de Piri- 
kito e pediu para que o presi
dente da Casa de Leis, Isma
el de Assis Carlos (PSDB), o 
Formigão, encaminhasse a 
moção de aplausos também 
aos policiais que participa
ram efetivamente da ação 
que prendeu os criminosos. 
"São eles que ficaram na li
nha de frente, colocaram a 
vida em risco. Muitas vezes a 
gente faz a moção e eles nem 
ficam sabendo que nós os 
homenageamos", justificou 
o vereador.

t o c a s
Oferecer mais higiene 

aos usuários de moto-táxi é 
o objetivo de indicação feita 
pelo vereador Claudemir Ro
cha Mio (PR), o Tupã. Ele diz 
que recebeu várias reclama
ções de pessoas que pedem 
o fornecimento de tocas des
cartáveis para utilizarem sob 
o capacete. "A gente sabe que 
muitos dos moto-taxistas 
têm o capricho de limpar e 
higienizar o capacete, mas 
muitos não tem esse cuida
do", justificou Tupã.

OBRIGATÓRIO
De acordo com Tupã, a 

lei é clara na questão de obri
gatoriedade no uso de toca 
descartável. "Estou fazendo 
isso no sentido de prevenção 
e não punição", ressaltou o 
vereador. "O custo da toca é 
relativamente baixo, algo em 
torno de R$ 0,05 e R$ 0,07", 
informou Tupã.

AGILIDADE
Mesmo com o pedido de 

Nardeli para que o projeto 
assinado por Formigão e que 
cria a "Câmara Mirim" fosse 
aprovado em primeira discus
são já na segunda-feira 2, não 
teve jeito. O projeto de lei do 
presidente da Câmara vai ficar 
para discussão e aprovação na 
próxima semana. O pedido 
de adiamento foi feito por 
Tupã, que quer fazer algumas 
emendas.

PÉ DO OUVIDO
Tupã chegou a se sentar 

a mesa diretora do plenário 
para conversar ao pé do ouvi
do com Formigão e justificar 
o motivo de seu pedido de 
adiamento. Mesmo não mos
trando muito contentamen
to, Formigão disse que não 
haveria problema. Foi aí que 
entrou Nardeli que sugeriu 
para algum líder de bancada 
pedir a paralisação da sessão 
por cinco minutos.

sem  s u c e s s o
A expectativa de Nardeli 

era de que Tupã entendesse 
melhor o projeto e já o apro
vasse na segunda-feira. Mas 
não obteve resultado. No 
retorno, Formigão disse que 
iria adiar a votação por uma 
semana. "É um projeto que 
vai ter meu apoio, mas quero 
mais tempo para analisa-lo", 
disse Tupã.

BRASÍLIA
O prefeito de Macatu- 

ba, Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB), viajou para Brasília 
no começo da semana e só 
deve estar de volta amanhã. 
Coolidge foi acompanhado 
de seu secretário Administra
tivo, José Carlos Ferreira. A 
dupla vai reiterar pedidos já 
feitos e realizar novos.

r e u n id o s
Coolidge escolheu a se

mana da eleição da Câma
ra e do Senado na certeza 
de que vai encontrar todos 
os parlamentares em Brasí
lia. A eleição aconteceu na 
segunda-feira 2 e teve como 
resultado a dobradinha do 
PMDB. Para a Câmara foi 
eleito o deputado federal 
Michel Temer. Para o Sena
do, José Sarney.
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"O meu bairro está in
festado de caramujos. Eu 
moro no Parque Eliza
bete. Não sei o que fazer 
para acabar com a praga. 
Estou juntando os que eu 
encontro e coloco fogo".

Ivanir Fátima da 
Paz Gouveia, agente 

administrativa

"Em Macatuba não tem 
caramujo, mas a gente 
escuta falar que se en
contrar tem que chamar 
um agente sanitário para 
ajudar no combate dos 
bichos".
Salete da Silva Migliorini,

dona de casa

As chuvas continuam abrindo crateras nos bairros de Lençóis Paulista. Dessa vez, o registro foi feito na re
gião entre o Jardim Caju e o Monte Azul. Os motoristas precisam fazer manobras arriscadas com os carros 
para não cair no buraco e a administração pública tem que esperar a chuva parar para efetuar os reparos.

"Na chácara em que eu 
moro, no bairro São Ju
das Tadeu, está lotado de 
caramujo. Eu pego eles, 
coloco dentro de uma 
lata com água e sal e 
depois ateio fogo. Mas os 
caramujos não param de 
aparecer, é por causa da 
época de chuva".

Roberto Guedes, 
aposentado

f r a s e

"Pedimos à 
população 
que recolha 
os caramujos 
e entregue na 
Diretoria^. Se 
não tiver como 
entregá-los, 
pedimos que 
entrem em  
contato, então 
vamos buscá-los",

Benedito Martins, diretor de 
Meio Ambiente de Lençóis 

Paulista

P A R A  p e n s a r

"Os preconceitos 
tem mais raízes 
do que os 
princípios'J f

Maquiavel

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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C A R A M U J O S

Infestação por terra
Lençóis Paulista enfrenta mais uma 

infestação de caramujos africanos; 

animais devem ser recolhidos vivos e 

entregues na Diretoria de Meio Ambiente

Kátia Sartori

Desde que começou o pe
ríodo de chuvas intensas, Eu- 
clides Ferreira dos Santos, mo
rador do Parque Elizabete em 
Lençóis Paulista, recolhe em 
média cinco quilos de cara
mujo africano por dia. Ontem 
foram coletados três baldes. 
Os animais saem de um terre
no abandonado e invadem a 
sua residência. Ele diz que es
tá cansado de chamar a aten
ção do poder público sobre o 
problema. Santos afirma que 
além do trabalho de retirar 
os moluscos, existe a preocu
pação de transmitir doenças 
e ele se preocupa com a sua 
família.

O morador do Parque Eli
zabete lembra ainda que o 
terreno ao lado de sua casa é 
particular e está tomado pelo 
mato e entulho. Alguns mo
radores do bairro aproveitam 
o abandono e jogam lixo no 
local. "Já vimos os caramujos 
comendo de tudo: de papelão 
a fezes de animais. Naque
la área onde está empilhada 
a madeira e entulho eles se 
concentram mais", ressalta 
apontando o local. "Além dis
so, as conchas deixadas pelos 
caramujos mortos acumulam 
água. Os agentes de saúde co
bram se a gente deixar uma 
tampinha com água no quin
tal, mas e os terrenos cheios 
de lixo?", questiona Santos. O

dono do terreno abandonado 
já teria sido notificado, mas 
não tomou nenhuma provi
dência para limpar a área.

Segundo o diretor de Meio 
Ambiente de Lençóis Paulista, 
Benedito Martins, a cidade es
tá sofrendo mais uma infesta
ção de caramujos africanos e 
enquanto durar o verão a po
pulação é orientada a colabo
rar recolhendo os moluscos e 
entregando na Diretoria. "Re
cebemos caramujos todos os 
dias. Algumas pessoas levam 
um caramujo, outras chegam 
com sacolas", diz Martins. Se
gundo o diretor de Meio Am
biente, não é possível estimar 
a quantidade de moluscos que 
já foi coletada só este ano.

Acredita-se que o caramu
jo gigante chegou ao Brasil 
por volta de 1988, trazidos da 
África como uma alternativa 
para se substituir o escargot 
na culinária. O molusco po
de chegar a 15 centímetros de 
comprimento e 200 gramas 
de peso. Cada um equivale a 
meia dúzia de escargots. Mas 
o sabor não agradou os con
sumidores. Muitos criadou- 
ros acabaram abandonados e 
não se sabe como, o molusco 
se espalhou como uma praga 
por vários estados. O animal 
destrói plantações e transmite 
doenças.

Como o caramujo não tem 
predador natural, ainda não 
há solução definitiva para ex-

Euclides Ferreira dos Santos, no Parque Elizabete, chega a recolher 5 quilos de caramujo por dia

terminá-lo. A única alternativa 
é recolher o molusco e entre
gá-lo para que seja morto de 
forma adequada. "Esta é uma 
fase que a população vai ter 
que ajudar", lembra Martins. 
"Pedimos à população que re
colha os caramujos e entregue 
na Diretoria. Se não tiver co
mo entregá-los, pedimos que

entrem em contato, então va
mos buscá-los", completa.

Embora não seja possível 
acabar definitivamente com 
os caramujos africanos, man
ter terrenos limpos dificulta a 
procriação do molusco.

Sobre os terrenos com ma
to e lixo, o diretor de Meio 
Ambiente informou que vai

verificar a situação, principal
mente sobre as reclamações 
no Parque Elizabete. Ainda 
segundo Martins, a Prefeitu
ra contratou frentes extras de 
trabalhadores para fazer a lim
peza dos terrenos que perten
cem ao município, mas com o 
período de chuvas, o trabalho 
tem sido prejudicado.

Moluscos
podem
transmitir
doenças

O caramujo africa
no pode transmitir do
enças que afetam o sis
tema gastrointestinal, 
como diarréias e dores 
de estômago, e também 
o sistema neurológico, 
como meningites e en- 
cefalites.

A orientação é para 
que os moradores re
colham os caramujos 
vivos de dentro de suas 
residências e terrenos 
e que os entregue na 
Diretoria de Meio Am
biente. Para recolher os 
moluscos é importante 
usar luvas para que não 
haja risco de transmis
são de doenças. Tam
bém é importante não 
tentar matar os caramu
jos em casa. Segundo a 
médica e coordenadora 
de Saúde Comunitária 
de Lençóis Paulista, 
Cristina Consolmagno 
Baptistella, se for mor
to dentro do quintal, o 
molusco desova antes 
de morrer. O ideal é 
atrair o caramujo para 
armadilhas, utilizan
do um pano molhado 
coberto com cascas de 
legumes ou frutas ou 
mesmo derramando 
cerveja.

De acordo com 
orientação técnica da 
Secretaria Estadual de 
Saúde, eles têm que 
ser esmagados, receber 
uma camada de cal e só 
depois ser aterrado, ser
viço feito pela prefeitu
ra. O telefone da Dire
toria de Meio Ambiente 
é 3269-7054.

Em Macatuba, agentes de saúde vão 
caramujos, mas população tem que

Em Macatuba, a equipe 
de agentes de saúde é que 
vai recolher os caramujos 
africanos. Com o período de 
chuvas de verão, o municí
pio vive uma infestação do

molusco. A ordem é recolher 
os animais, sempre utilizan
do luvas, e entregá-los para 
que os agentes cuidem para 
que sejam exterminados da 
forma correta.

A partir desta semana, a 
Secretaria de Saúde também 
vai distribuir material infor
mativo sobre os hábitos do 
caramujo, como devem ser 
coletados e lembrando que

recolher os 
colaborar
os animais podem transmitir 
doenças.

Sem acasalamento, cada 
caramujo bota cerca de 1,2 
mil ovos por ano. Acasala
dos, o número dobra.

EGIDIO AGUA & GAS
Agora também entregamos 

ÁGUA MINERAL

3264-8630 
D I S K  9126-0929 

9129-0142

Rua Manoel Amâncio, n" 580, Mamedina, Lençóis Paulista.

TRANSPORTES
ENCOMENDAS • MUDANÇAS 

CARGAS
PARA QUAIQUER REGIÃO DO PAÍS COM CAMINHAO FURGÃO

m  14. 9708-0622 14. 3264-1229
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Homicídio
Lençóis Paulista registra primeiro homicídio do ano; homem 

de 35 anos foi morto com uma facada na segunda-feira 2

Gabriela Donatto

Motivado por uma suspei
ta de furto, aposentado de 56 
anos mata homem por causa 
de uma televisão e um boti- 
jão de gás. O crime aconte
ceu na noite da segunda-feira 
2, no Núcleo Habitacional 
Luiz Zillo. Cristiano Tavares 
do Nascimento, de 35 anos, 
foi atingido por um golpe de 
faca na região do coração. A 
facada obstruiu uma artéria e 
quebrou uma costela. Ele che
gou a ser socorrido, mas não 
resistiu aos ferimentos e mor
reu no Pronto-Socorro Muni
cipal. O aposentado, com as 
iniciais B.A.N., foi preso em 
flagrante e encaminhado ao 
CDP (Centro de Detenção 
Provisória) de Bauru.

Por volta das 23h, o apo
sentado foi tirar satisfação 
com a vítima. Ele contou aos 
policiais que o homem havia 
furtado um aparelho de tele
visão e um botijão de gás de

sua casa. Os dois homens en
traram em discussão. O apo
sentado chegou a ser agredido 
com uma tijolada na cabeça e 
revidou com um golpe de faca 
na altura do coração e fugiu.

A Polícia Militar captu
rou B.A.N. após uma ligação 
para a Emergência, no 192. 
Por causa da tijolada, o apo
sentado teve afundamento do 
crânio. Ele foi atendido no 
pronto-socorro e preso em 
flagrante. O corpo da vítima 
foi encaminhado ao Instituto 
Médico Legal de Bauru (IML). 
O sepultamento aconteceu na 
tarde da terça-feira 3.

Esse foi o primeiro caso de 
homicídio em 2009. Segundo 
os dados da Secretaria de Se
gurança Pública do Estado de 
São Paulo, no ano passado, 
Lençóis Paulista registrou dois 
homicídios doloso, ou seja, 
com a intenção de matar. A 
última morte foi registrada no 
dia 8 de dezembro. O comer
ciante Davi Márcio de Souza,

de 32 anos, foi alvejado com 
um tiro no abdômen, na gara
gem da residência. Ele chegou 
a ser socorrido, mas não resis
tiu ao ferimento. Souza, sua 
esposa e filhos estavam vol
tando de uma noite de traba
lho na pizzaria Hábil, a qual 
ele era proprietário. Até hoje 
o crime não foi esclarecido.

a g u d o s
Casal de ciclistas coli

de com ônibus circular em 
Agudos. O acidente aconte
ceu no sábado 31, no Jardim 
Vienense. Segundo a Polícia 
Militar, o casal estava transi
tando sentido centro-bairro, 
quando por motivos a serem 
esclarecidos, a bicicleta se 
desequilibrou e colidiu com 
um ônibus que trafegava no 
sentido contrário. O casal, 
uma menina de 15 anos, e 
um rapaz de 14 anos, foi so
corrido pelo resgate e levado 
em estado grave ao Hospital 
de Base de Bauru. O assassinato aconteceu nas proximidades da rodoviária do Núcleo Habitacional Luiz Zillo

M A C A T U B A

PM prende dois jovens 
com 62 pedras de crack

Polícia acredita que jovens esconderam 62 pedras de crack na praça; dupla também tinha dinheiro

Dois jovens, um de 18 e 
um de 19 anos, foram pre
sos na tarde da terça-feira 
3, em Macatuba. A dupla 
estava na praça Mário Ga- 
lassi e é acusada de tentar 
vender 62 pedras de crack. 
A droga estava num pote 
escondido próximo aos sa
nitários da praça.

Segundo o sargento Jo-

sué Francisco da Silva, co
mandante da Polícia Mili
tar em Macatuba, a dupla 
foi abordada depois de 
uma denúncia anônima. 
Uma das ligações teria in
formado inclusive o nome 
das pessoas que estariam 
vendendo drogas.

Segundo o comandante, 
os jovens negaram as acu-

sações de tráfico, mas as 
evidências apontaram pa
ra eles. Eles foram presos e 
encaminhados para a cadeia 
de Duartina. Vão responder 
processo por tráfico de en
torpecentes. Com eles ainda 
foram encontrados R$ 110 e 
um celular. As ligações feitas 
e recebidas pelo aparelho se
rão investigadas.

Município ganha bafômetro
O Comando da Polícia 

Militar de Macatuba rece
beu esta semana um bafô- 
metro, equipamento utili
zado para medir a quanti
dade de bebida alcoólica 
ingerida pelos motoristas. 
Segundo o comandante da 
PM no município, sargento

Josué Francisco da Silva, o 
aparelho será utilizado em 
operações especiais.

A Lei 11.705, que altera 
o Código de Trânsito Bra
sileiro, proíbe o consumo 
de praticamente qualquer 
quantidade de bebida al
coólica por condutores de

veículos. A partir de agora, 
motoristas flagrados exce
dendo o limite de 0,2 gra
ma de álcool por litro de 
sangue pagarão multa de 
957 reais, podem perder a 
carteira de motorista por 
um ano e ainda terão o car
ro apreendido.

VISITA ILUSTRE No dia 22 de janeiro, a Lwarcel Celulose, de Lençóis Paulista, recebeu a visita de em
presários finlandeses que acompanharam a colheita de eucaliptos na Fazenda Limeira, localizada na região 
de Avaí. A visita foi promovida pela empresa norte-americana John Deere, fornecedora das máquinas flo
restais utilizadas pela Lwarcel. O grupo, formado por representantes de empresas florestais, empreiteiros 
de colheita e empresários do setor, acompanhou a operação das máquinas florestais harvester, equipa
mento que derruba, desgalha e corta o eucalipto e o forwarder, que remove as toras de madeira da flores
ta. Segundo o engenheiro florestal da John Deere, Rodrigo Junqueira, responsável pelo grupo, a indicação 
da Lwarcel Celulose para a visita foi baseada nas políticas de parceria e de transparência da empresa.

ACESSA SP Na terça-feira 3, o secretário de estado de gestão pública, Sidney Beraldo, esteve em Agu
dos para inaugurar o posto do Acessa SP. A unidade possui seis computadores com conexão banda larga 
e capacidade de atender 1.632 pessoas por mês. A cerimônia contou com a presença de Beraldo, o de
putado estadual Pedro Tobias (PSDB), o prefeito de Agudos Carlos Otaviani, a prefeita de Lençóis Paulista, 
Izabel Cristina Campanari Lorenzetti (PSDB), e uma platéia formada pelos alunos da Emef Coronel Leite.
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Emendas
na água
Tramitando na Câmara lençoense desde 

novembro do ano passado, projeto que 

faz alterações no SAAE foi encaminhado 

para as comissões com várias emendas

Sandro A lponte

Já se passaram 69 dias 
desde que o projeto que faz 
alterações no SAAE (Serviço 
Autônomo de Água e Esgo
to ) de Lençóis Paulista deu 
entrada na Câmara de Ve
readores e até agora os ve
readores não conseguiram 
chegar a um consenso para 
sua votação. O projeto de 
lei 4.213/2008 que comple
menta as atribuições e prer
rogativas da autarquia deu 
entrada na Casa de Leis no 
dia 24 de novembro, ainda 
no mandato anterior, quan
do José Antonio Marise era 
prefeito e não diretor do 
SAAE, cargo que ocupa atu
almente. Na sessão extraor
dinária realizada no dia 19 
de janeiro, o vereador Nar- 
deli da Silva (PV) pediu que 
o projeto voltasse ao Execu
tivo para receber alterações 
na redação. "Não podemos 
sacramentar essa votação 
porque vamos incorrer em 
erro gravíssimo", disse em 
tribuna naquela sessão. O 
pedido foi aceito pelo presi
dente da Câmara, Ismael de 
Assis Carlos (PSDB), o For- 
migão, e devolvido ao Exe
cutivo. Voltou ao Legislativo 
na sessão da última segun
da-feira, dia 2, e acabou nas 
Comissões.

Na sexta-feira 30, os ve
readores Nardeli e Carlos 
Pacola, ambos do PV, foram 
até o SAAE conversar com 
Marise sobre o projeto. Pa- 
cola sugeriu algumas emen
das e essas foram inseridas 
no projeto.

Procurado pelo O  ECO, 
Marise informou que as 
emendas apresentadas por 
Pacola não comprometem o 
projeto original. "Pelo con
trário, aperfeiçoa o projeto 
e estabelece alguns critérios 
importantes para o SAAE", 
disse o diretor.

Marise destaca quatro 
itens no novo projeto. "Um 
dos principais é em relação 
à instalação da caixa de ins
peção nas residências, que 
tem como objetivo facilitar 
o atendimento pelo SAAE 
nos casos de entupimento 
da rede de esgoto", comen
tou. "Também é importante

para a proteção do patrimô
nio da pessoa porque em ca
so de entupimento, o esgoto 
não vai refluir dentro da ca
sa, mas sim na calçada. Isso 
é uma exigência que está 
explícita nesse projeto, mas 
na verdade existe desde a 
edição do Código Sanitário 
Estadual de 1978", explica 
Marise.

Outro item citado pelo 
diretor da autarquia é so
bre a caixa de retenção de 
graxos, direcionada para 
oficinas, funilarias e ou
tras empresas que despejam 
substâncias químicas no es
goto. "A existência de óleo 
ou combustíveis no sistema 
de tratamento de esgoto vai 
comprometer a qualidade 
do tratamento de água nas 
nossas lagoas, uma vez que 
o tratamento é feito através Marise, diretor do SAAE, explica as mudanças do projeto da autarquia, que está na Câmara de Vereadores há mais de 60 dias

ALGUMAS DAS MUDANÇAS 
NO p r o j e t o  d o  SAAE
• instalação de caixa de inspeção em residências;

• instalação de caixa de retenção de graxos em oficinas, 
funilarias e outras empresas que despejam substâncias 
químicas no esgoto;

• desconto significativo e parcelamento em até 60 
vezes no caso de vazamento no fornecimento de água, 
desde que comprovada a falta de conhecimento do 
proprietário;

• corte de água apenas em casos específicos 
(impedimento de leitura, por exemplo)

Projetos esbarram em plenário 
e vão às comissoes da Câmara

de bactérias e tanto a ga
solina como o óleo lubri
ficante matam essas bacté
rias", justifica Marise. "Essa 
é uma medida que terá que 
ser adotada por todas essas 
empresas".

p a r c e l a m e n t o
Com as alterações pro

movidas pelo novo projeto, 
Marise acredita que a relação 
SAAE/consumidor melhora
rá. "Exemplo disso é um dos 
itens do projeto que prevê 
que no caso de vazamento 
de água sem má fé do usu
ário, o SAAE tem condições 
de oferecer desconto signifi
cativo e parcelamento em até

60 vezes. Ou seja, o projeto 
protege o usuário da autar
quia e estabelece normas no 
relacionamento", exemplifi
ca. "Outra questão incluída 
no novo documento é que 
o corte de fornecimento de 
água só será feito em casos 
específicos (impedimento de 
leitura, por exemplo)", fina
liza Marise. O projeto deve 
entrar em votação mais uma 
vez na próxima semana.

Na primeira sessão ordi
nária do ano, seis projetos 
foram encaminhados pa
ra as comissões da Câmara 
de Vereadores de Lençóis 
Paulista. Além do texto que 
complementa as atribuições 
e prerrogativas do SAAE 
(Serviço Autônomo de Água 
e Esgoto), estão sob análise 
o projeto que trata da reor
ganização administrativa da 
prefeitura, o que autoriza a 
diretoria de Saúde a entregar 
medicamentos em domi
cílio, o que cria a Câmara 
Mirim, o que regulamenta 
o salário dos servidores mu
nicipais e o que autoriza a 
diretoria de Saúde implantar 
o tratamento de terapias na
turais.

Dos seis projetos, três 
são do Executivo e os outros 
vêm assinados por Ismael de

Assis Carlos (PSDB), o For- 
migão, Gumercindo Ticia- 
nelli Júnior (DEM) e Nardeli 
da Silva (PV). Formigão e Jú
nior Ticianelli, mesmo com 
a retirada dos documentos 
da pauta, usaram a tribuna 
para defender a aprovação 
de seus projetos.

"O 'Câmara Mirim' é um 
projeto de minha autoria, 
mas que existe em muitas 
cidades do país. É a oportu
nidade de despertarmos o 
interesse político nos nos
sos futuros vereadores, pre
feitos. Novas forças podem 
surgir em nossa cidade", 
defendeu Formigão. "Aceito 
o pedido do nobre verea
dor Tupã (Claudemir Rocha 
Mio -  PR) e espero que to
dos deem novas ideias para 
o projeto", disse. Tupã pediu 
vistas porque pretende apre-

sentar emendas ao projeto 
original.

Júnior Ticianelli, que 
apresentou 11 indicações 
ao Executivo na sessão da 
segunda-feira, também não 
se opôs ao pedido de adia
mento por uma semana fei
to pelo seu colega Matheus 
Trecenti Capoani (PSDB), 
o Pirikito. "Entendo os ar
gumentos do Pirikito e não 
haverá problemas nenhum 
em fazer emendas, caso ne
cessário", ressaltou o verea
dor que quer que os medica
mentos sejam entregues na 
casa das pessoas.

Nardeli não defendeu 
em tribuna a implantação 
das terapias naturais, mas 
informou que irá trabalhar 
para que ele seja adaptado 
e aprovado por seus colegas 
de Legislativo. (SA)

Gata Desaparecida

FAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KPG Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários, formaturas, 
casamentos, shows,desfiles, lançamento 
de produto, som para palestras entre outros.,, 

I ^ ^ — 1 1

AfimdEfaiür uma festa?
Pramoverum deslHe?
Fazer um slmw?
Vaisecasa  ̂ KGP Produções - (U) 3264 5100 ou 9793 4899

/  R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,

Desapareceu nas proximidades da Rua 7 de 
Setembro, N®822, Centro de Lençóis Paulista.

Atende por Jade
Agata é predominante mente cinza-claro; com 

listras marrons no rosto, no corpo, pernas e 
rabo; tem o peito branco e olhos azuis.

GRATIFICA-SE R$ 80,00
E n tra r  em  c o n ta ta  n a  en d e re ça  acim a an

pelos telefones 3263-2438 e/ou 9733-9979 
cu m  M aria  C e cília .

Vende-se Notebook
Ótimo estado de conservação!

a Notebook T  oshlba Satelllte 
A 215M S17-A M D  Turion 

64x2 - Dual Core Mobilí - 15.4' 
Widescreen TruBrite - 2048MB 

■ 160GB - DVD Wirelles Lan

3iR$ 5S0,00*ouàVisiaR$ 1.500,00

Tratar pelos telefones: 8145-0305 e/ou 9608-7575

MODELO ANO COR OPCIONAIS
C CRSA CLASSIC S HJA N 2002/2003 AZUL TRAVA
CORSA SEDAN GLS 1997/1997 AZUL
ZAFIRAEUTE 20M/2005 BEGE
VECTRACD 1998/1998 CINZA
ASTRAGL SEDAN 2001/2001 BRANCA
CORSASEDAN 2002/2002 VERDE
CCRSASEDAN 20 04/2004 BEGE
MONZA CLASSIC SE 2.0 1991/1991 CINZA
CORSA SEDAN WWD 1999/1999 BRANCA
CCRSA SUPER SEDAN 1999/2000 CINZA
VECTRAGLS 1999/2000 CINZA
CORSASEDANJOY 2005/2005 PRETO
ASTRAGL SEDAN 2000/2000 AZUL
ESCOKT 1.81 e i 1995/1996 BEGE
FORD KA 1997/1998 PRATA
FORDKAGLIMIWSE ioúiaooi AZJL
GOLROLLINGSTONES 1995/1995 BRANCA
PARATI 16V 1998/1999 CINZA
SANÍR01.8 2001/2001 BRANCA
FOX 1.0 2P 2007/2008 PRETA

MODELO ANO COR OPCIONAIS
VOYAGE GL 1995/1995 CINZA D.H
PARATI 1.6 2007/2008 PRATA
POLOCLAS. 1,8 Ml 1996/1998 CINZA
GOLS 1985/1985 AZUL
SAVEIRO 2.0 2000/2001 CINZA
SIENA FIRE FLEX 2007/2008 CINZA
UNO MILLE FIRE 200I2/2002 CINZA
PAUO ELX 2001C001 CINZA
PAU O WE EKEND STILE 1999/2000 CINZA
UNO MILLE FIRE FLEX 2005/2006 PRATA
PAUO EDX 1998/1998 BRANCA
SIENA FIRE FLEX 2007/2008 CINZA
PAUOWKADV LOCKER 2008/2009 PRETA
PAU O WK ADV LOCKE R 2008/2009 PRATA
CrVICLX 1998/1998 PRATA COMPLETO
crvic Lxi 2005/2005 PRETO
PICASSOII leVGLXF 2007/2008 PRETO
CG1S0TITANKS 2007/2007 AZUL 1000,00 + 24 PARCELAS DE 300,00
CG 125T1TAN KS 2000/2001 VERDE 500,00-f 24 PARCELAS DE 20a00
CG150TITANKS 2005/2005 VERDE

Fones: 3264-3968 e 3264-3033
Av. Papa Joáo Paulo II (ao lado do Auto Posto Leáo) - Lençóis Paulista
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Sinal por sorteio
Prefeito Coolidge marca para o dia 13 de fevereiro sorteio de 

sinal de internet banda larga; evento será realizado no teatro 

municipal Renata Lycia dos Santos Ludovico, a partir das 9h

Kátia Sartori

O prefeito de Macatu- 
ba, Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB), marcou para a pró
xima sexta-feira, 13 de feve
reiro, o sorteio do programa 
'Internet para Todos', que vai 
distribuir sinal de internet 
banda larga de graça. O even
to será às 9h, no teatro muni
cipal Renata Lycia dos Santos 
Ludovico. Qualquer pessoa 
que tenha interesse, esteja ou 
não cadastrada no programa, 
pode acompanhar o sorteio.

O sorteio vai distribuir 
600 linhas de internet ban
da larga. Para fazer a distri
buição do sinal, a cidade foi 
dividida em três setores. O 
primeiro contempla a região 
central. O segundo engloba a

Vila Santa Rita e bairros adja
centes. O terceiro contempla 
a região do Jardim Bocaiúva.

Inicialmente, o sinal vai 
chegar a 150 residências -  50 
em cada setor -  até que gra
dativamente atinja os 600 
pontos que estão na capaci
dade das antenas.

Para o segundo e terceiro 
setor, a administração conta
bilizou menos de 200 inscri
ções (capacidade máxima do 
sinal inicialmente). Portanto, 
o sorteio vai ajudar a definir a 
ordem de instalação. No setor 
da região central foram mais 
de 400 inscrições aceitas.

Segundo a assessoria de 
comunicação do prefeito, já 
foram realizados testes e o 
sinal tem chegado com boa 
qualidade. A velocidade é de

128 kbps. Uma das antenas 
apresentou problema, mas já 
foi corrigido. A internet que 
será oferecida à população já 
é utilizada nas secretarias de 
Esporte e Assistência Social.

Além de ser escolhido por 
meio do sorteio, para ter di
reito ao sinal os usuários não 
podem apresentar dívidas 
com a Prefeitura, como IPTU 
(Imposto Predial e Territo
rial Urbano) e ISS (Imposto 
sobre Serviços). Os usuários 
também terão uma despesa, 
estimada em até R$ 300, pa
ra instalação de antena que 
vai captar o sinal da inter
net. Por uma questão de se
gurança esse serviço terá que 
ser feito por uma empresa 
cadastrada na Prefeitura. A 
lista de empresas aptas a fa-

Na sexta-feira, 13 de fevereiro, a prefeitura sorteia 600 pontos para internet banda larga

zer a instalação estará dispo
nível na Prefeitura, Farmácia 
do Povo e Centro de Saúde 
Dr. Marco Moretto. Um téc
nico da Prefeitura participa 
do sorteio para tirar dúvidas 
da população.

Macatuba fica mais de uma hora sem energia elétrica
A chuva que caiu na noite de 

terça-feira 3 deixou o município 
de Macatuba completamente 
sem energia elétrica por cerca de 
uma hora e meia. O apagão co-

meçou por volta das 20h.
Muitas escolas -  públicas 

e particulares -  tiveram que 
dispensar os alunos. Estabele
cimentos comerciais também

fecharam as portas.
A CPFL Energia informou 

que houve rompimento de um 
cabo na subestação do municí
pio, causado por uma pipa. A

companhia informou ainda que 
as quedas de energia estão rela
cionadas às queimadas nos ca
naviais, já que a fumaça diminui 
a resistência dos cabos.

b a r r a  b o n i t a

Prefeitura capina escolas estaduais e avenidas
Começou na segunda-feira 

2, a capinação de terrenos e 
escolas, canteiros centrais de 
avenidas e áreas públicas, em 
Barra Bonita. O serviço será 
feito por 18 funcionários de 
uma empresa contratada pelo 
município.

No primeiro dia de ativida
de, a prioridade foi a roçagem 
das escolas estaduais Geraldo 
Pereira de Barros e Cônego 
Francisco Ferreira Delgado Jú
nior. Na avenida Dr. José Eri- 
neu Ortigossa e nos portões de 
entrada e saída da cidade os 
serviços já estão em andamen
to. Nos próximos dias, essa ta
refa será intensificada nas de
mais escolas municipais e es
taduais, pois o ano letivo tem 
início na próxima semana.

Segundo Ademir Negrini, 
o Chuchu, responsável pelo Capinação e limpeza das ruas começaram na segunda-feira 2

setor de limpeza púbica, todo 
o trabalho e também o rece
bimento dos valores pela em
presa será por meio de ordem 
de serviços fornecida pela pre
feitura. "A contratação desta 
mão-de-obra temporária para 
promover a limpeza emergen- 
cial da cidade está permitindo 
realizar uma grande frente de 
trabalho. Isso é importante 
principalmente nesta época 
do ano quando as chuvas pro
piciam o crescimento rápido 
do mato", comenta Chuchu.

Além da capina, a empresa 
vencedora do pregão fica res
ponsável também pela poda 
de árvores, raspagem de guias, 
sarjetas e outros serviços. No 
total, a firma deverá prestar 
350 horas de trabalho no mu
nicípio. (com assessoria de Co
municação)

Barra Bonita deve ganhar agência do INSS até 2012
Até o final de 2012, Barra 

Bonita poderá ter uma agência 
do INSS (Instituto Nacional de 
Seguridade Social). O prefeito 
José Carlos de Mello Teixeira 
(PPS), o Nenê, confirmou o 
interesse da cidade em contar 
com este posto de serviços e fez 
a doação de um lote para viabi
lizar a construção da sede.

A área tem quase mil metros 
quadrados e está localizada na 
Rua Winifrida, no Centro. De 
acordo com o projeto, as obras 
devem ser iniciadas em um ano,

devendo o INSS terminar a obra 
e iniciar suas atividades em dois 
anos, ou seja, 2012. Hoje os con
tribuintes de Barra Bonita são 
atendidos em Jaú. Segundo o 
Ministro da Previdência Social, 
José Pimentel, o projeto visa a 
interiorizar e aumentar o núme
ro de agências em todo o País.

Para o prefeito Nenê, a cria
ção da nova agência vai agili
zar os serviços ao cidadão. "A 
prefeitura tem um grande ônus 
para levar os munícipes até os 
locais de atendimento. Além

disso, aproxima o cidadão da 
previdência e as pessoas po
derão ser atendidas de forma 
mais humana e personaliza
da", afirma o prefeito.

Segundo a assessoria do 
INSS, um dos critérios para criar 
as unidades é de que os municí
pios tenham mais de 20 mil ha
bitantes, de acordo com dados 
do IBGE (Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística).

A estimativa é que a nova 
agência custe R$ 550 mil. O ter
reno deve ter a dimensão míni-

ma de 800 metros quadrados, 
com área construída de 330 
metros quadrados. A agência 
deve oferecer os seguintes servi
ços: perícia médica, concessão 
de pensões (auxílio-doença, 
auxílio-reclusão, por morte, aci
dentes), aposentadorias, bene
fícios assistenciais, salário-ma- 
ternidade, entre outros. Haverá 
concurso para pelo menos um 
perito médico, um técnico e um 
analista do seguro social para 
trabalhar na unidade. (com as- 
sessoria de Comunicação)

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES
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2009 - Em cumprimento ao disposto no art. 26, da Lei 8666/93, a Prefeitura M. de Macatuba torna públi

co que o Sr. Prefeito RATIFICOU o ato do Secretário Municipal de Compras e Licitações, que declarou 

inexigível a licitação, com fundamento no art. 25, da Lei 8666/93, em favor de SUPERMERCADOS 
BIRUTÃO LTDA EPP, para recebimento e posterior resgate dos tíquetes referentes aos vales-compra 

concedidos aos servidores públicos municipais, no valor estimado em R$ 141.631,56, correspon
dente a 3906 tiquetes para o período de até 3 meses, a razão de R$ 36,26, com resgate mensal, na 

proporção dos tíquetes recebidos, vez que o processo encontra-se devidamente instruído.

Macatuba, 3 de fevereiro de 2009.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES

EXTRATO DESPACHO DO PREFEITO  - Proc. 23-2009 -  IN EXIG IBILID A D E DE LICITAÇÃO 08

2009 - Em cumprimento ao disposto no art. 26, da Lei 8666/93, a Prefeitura M. de Macatuba torna 

público que o Sr. Prefeito RATIFICOU o ato do Secretário Municipal de Compras e Licitações, que 

declarou inexigível a licitação, com fundamento no art. 25, da Lei 8666/93, em favor de AMADO & 
SOARES LTDA EPP, para recebimento e posterior resgate dos tíquetes referentes aos vales-compra 

concedidos aos sei^idores públicos municipais, no valor estimado em R$ 7.977,20, correspondente 
a 220 tiquetes para o período de até 3 meses, a razão de R$ 36,26, com resgate mensal, na proporção 

dos tíquetes recebidos, vez que o processo encontra-se devidamente instruído.

Macatuba, 4 de fevereiro de 2009.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA APRESENTAÇÃO DE PROJETOS 
DE ATENDIMENTO A CRIANÇA E AO ADOLESCENTE ORIUNDOS DE 
ENTIDADES E/OU PROGRAMAS DA PREFEITURA NO MUNICÍPIO 
DE LENÇÓIS PAULISTA

O Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Len
çóis Paulista, pelo presente Edital, comunica a todas as Organizações Não 
Govemamentais/ONGs, através de suas Entidades, bem como às Organiza
ções Governamentais/OGs, através dos seus Programas do município de Len
çóis Paulista-SP, que trabalham no atendimento às crianças e adolescentes, 
a abertura de prazo para a apresentação de Projetos, objetivando o pleito de 
recursos financeiros, para o exercício de 2009, do Fundo Estadual dos Direitos 
da Criança e do Adolescente - FEDCA, órgão gerido pelo CONDECA/SP. O 
Projetos deverão ser apresentados no período 09/02/09 a 19/02/09 na sede do 
CMDCA a Rua Piedade,208 e, deverão atender aos requisitos estabelecidos na 
Deliberação CONDECA/SP n° 08, de 20/01/2009, publicada no D.O.E. de de 
Dezembro de 2008 que está disponível no site www.condeca.sp.gov.br. 

Lençóis Paulista, 04 de Fevereiro de 2009.

Sueli Mariano Almeida da Silva 
Presidente CMDCA

Publicado no jornal O Eco, no dia 5 de Fevereiro de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 82,29.

Instituto de Previdência\Ui
LsuMü! Municipal de Lençóis Paulista

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE 
LENÇÓIS PAULISTA - I P R E M

Antonio Marcos Martins, Diretor do Instituto de Previdência Municipal de 
Lençóis Paulista - IPREM, Estado de São Paulo, usando das atribuições que 
lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do arti
go 59 da Lei Orgânica do Município, toma público o seguinte ato oficial:

Portaria n°. 005/2009 de 02.02.2009.......Concede Aposentadoria Voluntária
por Tempo de Contribuição, com proventos integrais ao funcionário público 
municipal Sr. Lourival da Silva Moura, ocupante do cargo de Vigilante III.

Lençóis Paulista, 02 de Fevereiro de 2009.

ANTONIO MARCOS MARTINS 
Diretor do Instituto de Previdência Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 5 de Fevereiro de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 64,00.
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A N T I C O N C E P C I O N A L

SP proíbe venda 
da pílula Nociclin
Governo paulista interditou 164 mil carteias; EMS diz que os lotes do comprimido 

não foram comercializados no varejo e que o único destino foi a rede pública

Cláudia Collucci
Fo l h a p r e s s

A partir desta semana, estão 
proibidas a venda e a distribui
ção do anticoncepcional No
ciclin em todo Estado de São 
Paulo. A Secretaria de Estado 
da Saúde também decidiu in
terditar, de forma cautelar, cin
co lotes da pílula, com 164 mil 
cartelas, o equivalente a 3,4 
milhões de comprimidos.

A decisão, já publicada no 
'Diário Oficial' do Estado, foi 
baseada em exames do Insti
tuto Adolfo Lutz que revela
ram problemas em amostras 
do produto, que poderiam 
tornar ineficaz a prevenção da 
gravidez, segundo a secretaria.

O Nociclin está na lista do 
Programa Farmácia Popular, 
do governo federal, mas, se
gundo a SEM - fabricante do 
anticoncepcional -, os lotes in
terditados não foram comer
cializados no varejo. 'Seu úni
co destino foi o Ministério da 
Saúde, para a distribuição às 
redes públicas de saúde esta
duais', diz a nota da empresa.

O Ministério da Saúde in
formou que 20 milhões de 
cartelas de Nociclin foram dis
tribuídas em nove Estados bra
sileiros por meio do programa 
Saúde da Mulher. A Anvisa 
(Agência Nacional de Vigilân

cia Sanitária) ainda não deci
diu se vai suspender o anticon
cepcional nesses Estados.

Segundo Maria Cristina 
Megid, diretora do CVS (Cen
tro de Vigilância Sanitária) do 
Estado de São Paulo, durante 
os ensaios clínicos, a disso
lução do remédio ocorreu de 
forma mais lenta, indicando 
que a absorção do princípio 
ativo do anticoncepcional pe
lo organismo pode ser inferior 
ao necessário para a prevenção 
à gravidez.

A Anvisa informou ontem 
que análises feitas pelo labo
ratório EMS nos cinco lotes de 
Nociclin que vieram para São 
Paulo, de números 157430, 
152933, 156383, 156389 e 
156390, não constataram as 
irregularidades apontadas pe
lo Adolfo Lutz.

Por isso, a agência disse que 
fará novos exames (contrapro- 
va) nos lotes do produto antes 
de decidir pela interdição ou 
não em âmbito nacional. Se
gundo a Anvisa, também se
rão realizadas análises de ou
tros lotes do anticoncepcional, 
com ao menos 50 milhões de 
comprimidos, que foram dis
tribuídos em outros Estados.

ROTINA
A diretora do CVS paulista 

disse que os lotes de Nociclin

vieram do Ministério da Saú
de para serem distribuídos 
em municípios com menos de 
500 mil habitantes. As análises 
fazem parte de um monitora
mento de rotina, segundo ela.

'Antes de fazer a distribui
ção de qualquer remédio, cole
tamos amostras e analisamos. 
Outros anticoncepcionais que 
vieram do Ministério da Saú
de e outros lotes de Nociclin 
que analisamos anteriormen
te tiveram resultados satisfató
rios', afirmou Megid.

Segundo ela, a EMS tem 
dez dias corridos para apre
sentar sua defesa. Além de se 
manifestar oficialmente sobre 
o problema, o laboratório de
verá encaminhar ao CVS in
formações sobre a quantidade 
total produzida nos lotes in
terditados e sobre os clientes 
para os quais o produto foi 
vendido, nas áreas pública e 
privada.

OUTRO LADO
Por meio de nota, o labo

ratório EMS informou ontem 
que realizou testes nos lotes de 
Nociclin antes de entregá-los 
ao Ministério da Saúde e que 
todos eles apresentaram resul
tados satisfatórios, comprovan
do a qualidade do produto.

'O Instituto Adolfo Lutz 
realizou teste em oito lotes do

medicamento, sendo que três 
deles foram plenamente apro
vados. O órgão não realizou 
testes de contraprova previstos 
pela legislação com os cinco 
lotes que, segundo a avaliação 
do instituto, apresentaram re
sultados insatisfatórios apenas 
no ensaio de dissolução. To
dos os demais ensaios foram 
considerados satisfatórios.'

A empresa EMS disse que so
licitou a realização de testes de 
contraprova do produto, 'visan
do o esclarecimento dos fatos e 
a comprovação da qualidade e 
segurança do medicamento'.

A EMS mantém um canal 
de atendimento às usuárias do 
medicamento pelo telefone 
0800-191914, para o esclare
cimento de dúvidas e infor
mações, com funcionamento 
diário de 8h30 às 20h.

É a segunda vez que ocorre 
interdição de anticoncepcio
nais fabricados pela EMS. No 
final de 2007, o Contracep foi 
suspenso porque, segundo o 
governo paulista, em três lotes 
do produto havia quantidade 
de hormônios menor que a es
perada. Houve relatos de pelo 
menos três mulheres que disse
ram ter engravidado enquanto 
usavam o remédio. A empresa 
diz que 'não tem registro de ca
sos conclusivos de gravidez por 
ineficácia do produto'.

G R A V I D E Z

Filhos de obesas têm maior risco de morte
Bebês de obesas sofrem ris

co maior de morrer, especial
mente nos primeiros 28 dias de 
vida, em comparação com be
bês nascidos de mulheres com 
peso normal. É o que aponta 
um estudo realizado com mais 
de 11 mil registros dos EUA.

Filhos de mulheres que ganha
ram mais peso (450 g ou mais 
por semana) apresentaram três 
vezes mais risco de morte. Be
bês de mulheres obesas que ga
nharam menos peso (menos de 
150 g por semana) tiveram 1,75 
vez mais chances de morrer.

D O R  DE C A B E Ç A
Maioria não procura serviço de emergência

A maioria das pessoas que 
sofrem dores de cabeça severas 
nos Estados Unidos não bus
cam um serviço de emergên
cia para tratar o problema. Os 
dados são de uma pesquisa 
realizada com 13.451 pessoas 
e publicada no periódico 'Hea- 
dache'. Dos entrevistados, 94%

disseram que não vão ao pron
to-socorro quando sentem dor, 
3% afirmaram que se dirigiram 
ao serviço de emergência so
mente uma vez e 3% buscam o 
atendimento mais de uma vez 
durante 12 meses. Somente 1% 
disseram buscar frequentemen
te o serviço de emergência.
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